



Armand Charles Metha a été installé jeudi par le maire de la ville Roger Mbassa Ndinè.

Jeudi 22 avril 2021, lors de l'installation du nouveau secrétaire général de la Communauté urbaine de Douala (Cud) Armand Charles Metha, le maire Roger Mbassa Ndinè, a été clair dans ses recommandations au nouveau venu. « N'oubliez jamais que le Sg n'est ni maire, ni adjoint au maire. Il est le principal collaborateur du maire. Le secrétaire général n'a pas de politique propre à mener, il colle à la politique définie par le maire. Le secrétaire général doit par principe s'abstenir de toutes critiques publiques vis-à-vis du maire », va déclarer le maire.

Mbassa Ndinè ajoutera que le Sg a toutefois la latitude de jouer tout son rôle en tant que conseiller du maire, lorsqu'il n'est pas d'accord avec un sujet particulier. « Si vous appliquez ce principe, nous ferons bon ménage », a conclu le maire de la ville.

Originaire de l'arrondissement de Nlonako dans le département du Moungo, Armand Charles Metha, le nouveau Sg de la Communauté urbaine de Douala, est né le 12 septembre 1971 à Douala. Marié et père de quatre enfants, ce produit de l'École nationale d'Administration et de Magistrature (Enam) est inspecteur des régions financières, option comptabilité-matières. L'homme a fait ses études primaires à l'école Saint-Jean Bosco de Douala, le secondaire au

CES de Mbanga, puis au lycée de Manengouba, où il obtient son baccalauréat. Les études supérieures se sont quant à elles déroulées à l'université de Yaoundé II-Soa, où il obtient une licence puis une maîtrise en droit public. Il est également titulaire d'un master II, obtenu à l'Institut supérieur de Management Public (Ismp) de Yaoundé.

Il a occupé des postes de responsabilité tout long de sa carrière, au Minfi, au Minfopra, au Minsanté, au Minmap et au Minddevel, où il a servi jusqu'au 9 avril 2021 comme sous-directeur de l'Équipement et de la Maintenance. C'est donc à ce cadre dynamique, au riche parcours que revient la lourde charge de coordonner le travail administratif de la municipalité, sous la responsabilité directe du maire de la ville de Douala. Il remplace à ce poste Georges Wangué Liberté.

Cameroon Tribune
